

W.H. BARTON

M. W.H. Barton est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 après avoir travaillé au Conseil des recherches pour la défense depuis 1946. Il fut conseiller de l'ambassade du Canada à Vienne et gouverneur suppléant du Canada à l'Agence internationale de l'énergie atomique. De 1961 à 1964, il a été conseiller puis ministre à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à New York. En mai 1970, il a été nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. En juin 1972, M. Barton est devenu ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Office des Nations Unies et d'autres organisations internationales à Genève.